
平成２８年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１３日）

４－１

日 本 共 産 党 ２５番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難している児童生徒へのいじめについて

１ 県外に避難している児童生徒へのいじめの実態を把握す 教 育 長 教 育 庁

べきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 放射線教育の徹底を国に求めるべきと思うが、県教育委 〃 〃

員会の考えを尋ねたい。

３ 福島の現状を広く発信すべきと思うが、県の考えを尋ね 総 務 部 長 広 報 課

たい。

二 賠償問題について

１ 全ての県民に精神的損害に係る十分な賠償がなされるよ 原子力損害対策 原子力損害対策

う国及び東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね 担当理事 課

たい。

２ 商工業等の風評被害に係る賠償請求について、事業者が 〃 〃

円滑に請求手続を行えるよう支援すべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

３ 県は、商工業等の営業損害の賠償について、東京電力に 〃 〃

対する事業者からの苦情をどのように把握し対応してきた

のか尋ねたい。

４ 商工業等の営業損害について、賠償請求に係る事業者と 〃 〃

の協議を丁寧に行うよう東京電力に求めるべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

５ 農林業の営業損害について、被害がある限り賠償を継続 〃 〃

するよう東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 避難指示が解除された後も、被害の実態に応じて精神的 原子力損害対策 原子力損害対策

損害の賠償を継続するよう東京電力に求めるべきと思う 担当理事 課

が、県の考えを尋ねたい。

三 除染について 生活環境部長 除 染 対 策 課

１ 汚染状況重点調査地域において、昨年１２月に国が示し

た実施手順に基づきフォローアップ除染を実施した市町村

名及び箇所数について尋ねたい。

２ 市町村が柔軟に追加的な除染を実施できる仕組みの構築

を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 居住制限区域において、国が昨年１２月に示した実施手

順に基づき進めているフォローアップ除染の実施状況につ

いて尋ねたい。

４ 居住制限区域においても、除染の長期目標として「年間

追加被ばく線量１ミリシーベルト以下」を堅持すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

５ 道路側溝の堆積物の処理を促進させるよう国に求めるべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 貧困対策について

１ 知事は子どもの貧困対策に力を入れる方針を表明した 知 事 こども・青少年

が、どのように具体化を図るのか尋ねたい。 政策課

２ 生活保護世帯における自動車の保有について、世帯の状 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

況に応じて柔軟に対応すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 市町村立小中学校の給食費無料化を支援すべきと思う 教 育 長 教 育 庁

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 私立学校への助成を増額し、保護者負担の軽減を図るべ 総 務 部 長 私学・法人課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 県立高校生に通学費用を助成する制度を設けるべきと思 教 育 長 教 育 庁

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

五 児童虐待対策について

１ 多様化する児童虐待等に対応するため、専門的教育を受 こども未来局長 児 童 家 庭 課

けた福祉職員配置を基本とする県独自の目標を設定し、児

童福祉司を増員すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ スクールカウンセラーを常勤職員として公立学校に配置 教 育 長 教 育 庁

すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

六 高齢者対策について

１ 高年齢者の就業支援団体の認定基準の策定について、県 商工労働部長 雇 用 労 政 課

の考えを尋ねたい。

２ 高齢者を含む地域住民が利用する路線バスやデマンド型 生活環境部長 生 活 交 通 課

乗合タクシーを運行する市町村への支援について、県の考

えを尋ねたい。

七 国保広域化について

１ 国保広域化に向けた市町村との協議において、市町村か 保健福祉部長 国民健康保険課

ら出された意見について尋ねたい。

２ 国保広域化後に市町村が行う国保税負担軽減のための一 〃 〃

般会計から特別会計への繰入金について、県の考えを尋ね

たい。



４－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 短期被保険者証及び被保険者資格証明書の発行は行わな 保健福祉部長 国民健康保険課

いよう市町村に助言すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

４ 市町村が行う医療費助成事業実施による国保の国庫負担 〃 〃

の減額調整、いわゆるペナルティを撤廃するよう国に求め

るとともに、市町村の負担とさせないようにすべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

５ 国税徴収法に抵触し生存権を侵害するような国保税の差 〃 〃

押えを直ちに中止するよう、市町村に徹底すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

八 聴覚障がい者支援について

１ 聾学校の校名変更について、条例改正を見送るべきと思 教 育 長 教 育 庁

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 国の法整備を待たず、手話言語条例を制定すべきと思う 保健福祉部長 障がい福祉課

が、県の考えを尋ねたい。

九 伊達市における大型商業施設計画について 土 木 部 長 都 市 計 画 課

伊達市堂ノ内地区における大型商業施設計画について、都

市計画法上の県の基本的な考えを尋ねたい。


